

Lyon vaut assurément la peine d'être connu et nos contrées ont joué, dans le monde, un rôle assez important pour qu'elles méritent de fixer les regards et l'attention des historiens. Nous avons eu, aux trois derniers siècles, quelques auteurs d'une habileté plus ou moins grande, qui ont abordé nos annales, qui ont recueilli les souvenirs des âges passés, qui ont dit nos gloires et nos ignominies, nos prospérités et nos revers; nous pouvons compter quelques annalistes laborieux, quelques graves érudits qui ont remué des ruines pour leur de-